

SCHACH

Knapper Heimerfolg

HÖRSCHING. Mit 17 Mannschaften zu je drei Spielern einen neuen Teilnehmerrekord verzeichnete die Seniorenlandesmeisterschaft im Schnellschach. Dass die Routiniers das Kopf- und Handwerk des Königlichen Spiels noch immer perfekt beherrschen, zeigte der Turnierverlauf. Vor der letzten Runde lagen mit Gastgeber Schachverein Hör-

sching und Niederösterreichs SK Vöest Krems zwei Teams gleichauf. In einem spannenden Finale sicherten sich die Hausherren mit nur einem halben Punkt Vorsprung den Titel. Von allen Seiten Lob heimsten Landespielleiter Günter Mitterhuemer und sein Team für die hervorragende Organisation und Durchführung der Meisterschaft ein. ■



Helle Köpfe, pfeilschnelle Hände: Gastgeber Schachverein Hörsching holte sich den Senioren-Landesmeistertitel im Schnellschach. Foto: Schachverein Hörsching